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México, D.F. a 27 de enero de 2011. 
 
DIPUTADO JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes 
de los medios de información, previa a la 
ceremonia de toma de protesta del Consejo 
Directiva Nacional 2011-2013 Asociación 
Mexicana de Mujeres Empresarias A.C. 
 

PREGUNTA.- Diputado. Se va a entrar a una etapa en donde el 
Congreso evidentemente será la caja de resonancia política  rumbo 
al 2012, ¿cuál es la perspectiva al inicio del próximo periodo? 
 
RESPUESTA.- Evitar que solamente tenga resonancia en 
cuestiones electorales, lo que queremos es que el Congreso sea 
productivo; las bancadas tanto de senadores como de diputados 
y debo decir que no solamente del PRI, todas están 
comprometidas en hacer un periodo productivo. 
 
Son tres meses: febrero, marzo y abril, donde tendremos la 
oportunidad de sacar la ley de Seguridad Nacional; una reforma 
laboral congruente con la realidad del país y con el respeto de 
los derechos obreros; modificaciones en temas tan importantes 
como afinar algunos asuntos del juicio de amparo, tocar algunos 
temas de política exterior.  
 
Creo que lo que más le interesa a la gente son los temas de 
seguridad y de economía. Posiblemente la Ley de Asociaciones 
Público Privadas pueda significar un avance para que los 
municipios y los estados hagan más obras y también tenemos 
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que cuidar, pero con muchísimo esmero que no se sustituyan las 
funciones del Estado.  
 
Entonces, creo que va a ser un periodo muy interesante y confío 
en que muy productivo. 
 
PREGUNTA.- En el tema de seguridad, que es lo que se clama en 
todo el país, al menos en los estados donde estamos nosotros como 
medios, la situación en Durango, ¿qué aportación le darían los 
legisladores federales a la ciudadanía? ¿qué certidumbre en 
materia legislativa para combatir la inseguridad? 
 
RESPUESTA.- Mire, tenemos que resolver el tema del mando 
único, que creo que ha sido un poco mal interpretado, hay que 
resolver el tema de quién se hace responsable de encabezar y 
dirigir una estrategia contra un crimen organizado, que rebasa 
por mucho las potestades, las facultades y posibilidades de las 
entidades federativas. 
 
Una estadística que da risa, es considerar todos los crímenes 
que ocurren alrededor del narcomenudeo y el narcotráfico 
como delitos del orden común, la gente no se está matando por 
viejas rencillas o por cuestiones del orden común, se están 
matando  por narcotráfico; no tratar esto de esta manera, es un 
grave error; segundo, pretender que solamente el poder de 
fuego va a resolver la situación es otro grave error. 
 
Si no atendemos el mercado, controlando el crecimiento de las 
adicciones, si no atendemos la demanda social, encontraremos 
que cada vez más los grupos de narcotraficantes, no solamente 
son delincuencia organizada sino que se convierten en 
empleadores sustitutos del trabajo que debe estar haciendo el 
gobierno y eso es muy delicado.  
 
Es imprescindible que lo dimensionemos, no es un tema de las 
entidades federativas, tienen que concurrir, tienen que 
participar --no se puede negar--, pero no cuentan ni con los 
recursos ni con la infraestructura para hacerlos responsables.   
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PREGUNTA.- Por otro lado, los recursos federales a las entidades 
urgen que bajen y, bueno, el Presidente tiene buenas intenciones; 
pero en los estados vemos que no es así.   
 
RESPUESTA.- Tomamos medidas en el Congreso con respecto a 
dos temas muy  importantes: los subejercicios y las 
disponibilidades; los subejercicios queremos evitarlos, que no 
hayan, deben de cumplirse exactamente; y las disponibilidades, 
lo que queda, los excedentes del petróleo, los excedentes de 
otros ingresos es inadmisible que se vayan a fideicomisos, debe 
de irse inmediatamente a la obra pública.  
 
PREGUNTA.- El riesgo de politización, dado ya la proximidad de las 
elecciones. 
 
RESPUESTA.- Siempre habrá ese riesgo, ahí lo que cuenta es la 
seriedad y la importancia que le den los grupos parlamentarios a 
los asuntos de Estado, más allá de asuntos electorales.  
 
PREGUNTA.- Grupos de migrantes de mexicanos están exigiendo 
que se investigue por qué las cárceles son privadas en Estados 
Unidos y es un buen negocio agarrar migrantes mexicanos allá.    
 
RESPUESTA.- No tengo noticia exacta, ni cifras al respecto. Pero 
es un tema que me parece sumamente grave y habrá que 
investigar.  
 
Muchas gracias.  
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